

Bientôt 4 à 6 motards pour la police de Hesbaye - 24/02/2015 15:39:00

Waremmes / Oreya / Crisnée / Remicourt / Fexhe-le-Haut-Clocher / Donceel / Faimons / Berloz / Geer

-
Deux motos vont venir étoffer la section «radar» de la zone de police de Hesbaye. Et plusieurs policiers sont déjà amateurs pour les enfourcher.



Nous l'avions déjà annoncé en juillet dernier: la zone de police de Hesbaye va se doter de 2 motos. Un projet particulièrement soutenu par les responsables politiques de la zone. «*Ces deux motos viendront étoffer la section radar*», précise le commissaire Jean-Marie Debroux.

Leurs tâches? Elles seront très vastes. Avant tout une présence plus importante de la police sur le terrain et donc une meilleure visibilité. Les motards seront en charge de la circulation, des contrôles de tous les véhicules, notamment lors des campagnes betteravières.

Le commissaire ne cache pas non plus que les deux motos seront précieuses pour rattraper les motos et autres mobylettes survitaminées.

Aux motards aussi de surveiller les chantiers, d'assurer le maintien de l'ordre, plus particulièrement lors de manifestations spécifiques comme la brocante de Crisnée, les joggings...

Pour ces deux motos, le chef de la police a entre 4 et 6 personnes intéressées. «*C'est une bonne chose car cela nous permettra d'avoir un bon roulement.*»

Le meilleur de l'actu de Huy-Waremme sur **facebook**.
Rejoignez-nous sur www.facebook.com/lavenirHW



Arnaud WÉRY (L'Avenir)